
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

Os vereadores que o presente subscrevem observadas as normas regimentais, submetem a
deliberação deste Plenário o presente Pedido de Informações.

Considerando o anúncio realizado em almoço na comunidade de São Gotardo, no dia 13
de janeiro de 2019, pelo Secretário Municipal de Obras, Sr. Leandro Pavan, onde foi apresentado
o projeto de asfaltamento da Estrada Municipal José Zanetti, no custo total de aproximadamente
R$ 20 milhões, gostaríamos de saber:

1. O estudo de impacto ambiental foi realizado? Se sim, enviar cópia.

2. Tendo em vista a elevada produção agrícola da região, foi realizado algum estudo por
parte da Secretaria da Agricultura visando facilitar o escoamento da produção pela Estrada
Municipal José Zanette? Outras vias alternativas existentes foram consideradas? Se sim, enviar
cópia. 

3. Foi realizado estudo de potencial turístico da região? Se sim, enviar cópia.

4. Foi realizado estudo de economia com a manutenção de estradas de chão, tendo em
vista a pavimentação da Estrada Municipal José Zanetti? Se sim, enviar cópia.

5. De acordo com as declarações realizadas pelo Secretario de Planejamento na edição do
dia 16 de janeiro de 2019 do Jornal Pioneiro, afirmando que os quesitos acima questionados
seriam considerado para a realização de obras de pavimentação em estradas do interior, foi
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considerado outro trajeto para receber a obra naquela região?

6. O trajeto hoje mais usado pelos moradores da localidade, é a estrada codificada nº 176
que conta com 4 linhas de ônibus, 35 crianças matriculadas na rede de ensino e 50 produtores
rurais, e que acresceria apenas 1800 metros no trecho para interligar as estradas RS 453 (Rota do
Sol) á BR 116 e que poderia ter um maior benefício social, econômico (menor custo de
manutenção em estrada de chão) foi considerado em detrimento de quais motivos? Justificar.

7. Qual a previsão para início e término das obras? 

8. Segundo a declaração do Secretário de Obras, foi feito a licitação que definiu 3
empresas aptas a realizar a obra por trecho, favor enviar cópia do custo de cada etapa do trajeto.

9. Houve uma consulta ou reunião na comunidade em que alguma maioria teria se
manifestado a favor da Estrada Municipal José Zanette como anunciado?

Caxias do Sul, 21 de Fevereiro de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.
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